
ACTA DE REUNION DE COMISION DE ESPACIO VERDE

Siendo las 18 y 30 horas del día 11 de agosto del 2021, en forma virtual por medio de la 

aplicación zoom, están presente las señoras Liliana Martínez Venini, Magdalena Silveyra, 

Patricia Alfonso, Maria Julia Casas los señores Nilo Dìaz, Carlos Gaye, Eduardo Canepa y el 

señor Miguel Pelaez.

Se hablò de la plaza Mujica Lainez, la visita que la Comuna 2 realizo para la Comisión, se hablo 

de la goma que se puso de colores en los juegos y se dijo que es lo mismo que se puso en la 

pista de running de la plaza Ruben Darìo , se dijo que ya esta cada vez mas rota, esperemos 

que la goma puesto en las plazas sea de un grosor mayor  para que no se este rompiendo 

como pasa en la Ruben Dario.

Nos gustaría saber y preguntarle al Ing. Que nos hablo en la Plaza Mujica Lainez de donde sale 

la goma que ponen en los juegos de las plazas si es de algo reciclado. 

También comentaron que se están robando las plantas, en la plaza Mujica Lainez y la plaza del 

árbol, se explico que las ramas que sacan de los arboles o bien de las plazas van a compos.

Se realizarà una carta para preguntar sobre el material de la goma que colocan en las plazas o 

bien también poder invitar a la próxima reunión al señor Manuel Ibarra para que explique de 

donde sale las gomas de colores, o al arquitecto que realiza los arreglos de la plazas.

Sin otra novedad , finalizo la reunión siendo las 19.20 horas.


